

HEXIS ET BODYFENCE : UNE HISTOIRE DE PERFORMANCE ET D'ÉLEGANCE AUTOMOBILE

Fondée sur ces valeurs, HEXIS est fière de sa contribution significative, en particulier dans le secteur de l'automobile. BODYFENCE, la marque phare d'HEXIS, incarne cette passion pour la performance et l'esthétique, offrant des solutions de protection avancées.

HEXIS, société renommée dans le domaine de la protection et de la personnalisation des véhicules, met une nouvelle fois en lumière sa marque emblématique de PPF, célébrant ainsi son engagement constant dans le monde du sport automobile.

RETOUR AUX SOURCES AVEC ASTON MARTIN

Rappelez-vous de l'époque glorieuse d'HEXIS Racing (championne du monde en 2011), lorsque l'écurie faisait rugir une Aston Martin DBR9 sur les circuits. Ce passé riche en succès et en émotions demeure ancré dans l'ADN de la marque, inspirant son engagement continu envers l'automobile.

Aujourd'hui, HEXIS et BODYFENCE réitèrent ce lien spécial avec Aston Martin en annonçant la participation de Clément MATEU en tant que pilote (bronze) au sein de l'écurie D'Station Racing en *World Endurance Championship* (WEC).

Clément MATEU CEO HEXIS S.A.S

« HEXIS et BODYFENCE renouvellent leur partenariat avec Aston Martin, cette fois à travers le prestigieux championnat WEC, mettant en lumière les 24 Heures du Mans. Nous sommes également fiers de nous associer au célèbre team japonais D'Station Racing, élargissant ainsi notre présence sur ce marché. Avec le soutien de FUJII et de son équipe, nous nous engageons à maximiser pleinement cette collaboration. »

PARTENAIRES DE D'STATION : HEXIS ET BODYFENCE PROPULSÉS SUR LA SCÈNE MONDIALE

D'Station Racing, équipe japonaise fortement engagée dans les compétitions de sport automobile, peut désormais compter sur notre soutien en tant que l'un de ses huit partenaires. Cette collaboration augmente significativement la visibilité de nos marques, les exposants lors de neuf événements à travers le monde grâce au WEC dont une date en France avec les célèbres 24h du Mans, ainsi que lors de huit événements au Japon avec le Super GT, les deux championnats auxquels l'équipe participe.

Tomonobu FUJII Directeur général

« Je suis très honoré d'annoncer notre partenariat avec HEXIS, une marque historique qui est largement connue dans l'industrie du sport automobile pour sa production de films d'habillage et de protection de carrosserie de première qualité. D'station Racing participera au Championnat du monde d'endurance de la FIA, aux 24 heures du Mans, à l'Asian Le Mans Series, au GT World Challenge Asia et au SUPER GT au Japon avec HEXIS BODYFENCE dans le cadre de sa campagne de partenariat mondiale. Notre objectif est de promouvoir notre partenaire technique grâce à nos performances sur piste dans le monde entier. »



CALENDRIER 2024 :



- **Round 1** : Qatar 1812km / 2 mars (Qatar)
- **Round 2** : 6 Hours of Imola / 21 avril (Italie)
- **Round 3** : 6 Hours of Spa-Francorchamps / 11 mai (Belgique)
- **Round 4** : 24 Hours of Le Mans / 15-16 juin (France)
- **Round 5** : 6 Hours of São Paulo / 14 juillet (Brésil)
- **Round 6** : Lone Star Le Mans / 1er septembre (USA)
- **Round 7** : 6 Hours of Fuji / 15 septembre (Japon)
- **Round 8** : 8 Hours of Bahrain / 2 novembre (Bahrain)
 - Prologue test: 24 et 25 février (Qatar)
 - Le Mans test: 9 juin (France)

TEAM INFOS :



- **Numéro** : #777
- **Team** : D'station Racing
- **Voiture** : Aston Martin GT3
- **Pneus** : Goodyear
- **Support technique** : Aston Martin Racing
- **Propriétaire de l'écurie** : Satoshi Hoshino
- **Directeur général** : Tomonobu Fujii
- **Pilotes** :
 - Marco Sørensen (Platinum)
 - Erwan Bastard (Silver)
 - Clément Mateu (Bronze)
 - Satoshi Hoshino (Bronze)

